

	<p>Objekt: Demonstration vor dem HfG-Gebäude</p> <p>Museum: HfG-Archiv Ulm Am Hochsträss 8 89081 Ulm 0731 161-4370 hfg-archiv@ulm.de</p> <p>Sammlung: HfG-Archiv Fotografien</p> <p>Inventarnummer: HfG-Ar LiMo 001.017</p>
--	---

Beschreibung

Bedroht von der Schließung ihrer Hochschule, taten sich die ansonsten heillos zerstrittenen HfG-Angehörigen immer wieder zusammen, um gemeinsam für den Erhalt zu demonstrieren.

Hier haben sich Studierende, Dozenten und das Personal der Hochschule vor dem Gebäude versammelt. Mit den in der Druckwerkstatt hergestellten Plakaten weisen sie auf die Geschwister Scholl hin. Deren Widerstand gegen den Nationalsozialismus und ihre Hinrichtung motivierte die Gründer der Schule dazu, die HfG nach dem Krieg ins Leben zu rufen.

Grunddaten

Material/Technik: Negativ-Film
Maße: 6 x 6 cm

Ereignisse

Aufgenommen wann 1968
wer Hartwig Koppermann (1934-2008)
wo Ulm

[Person-
Körperschaft-
Bezug] wann
wer Hochschule für Gestaltung Ulm
wo

Schlagworte

- 68er-Bewegung
- Demonstration (Veranstaltung)
- Fotografie

Literatur

- HfG-Archiv/Ulmer Museum (Hrsg.) (2007): Hochschule für Gestaltung Ulm 1953-1968. Ulm
- Spitz, René (2002): hfg ulm, der Blick hinter den Vordergrund. Fellbach
- Wachsmann, Christiane (2018): Vom Bauhaus beflügelt. Menschen und Ideen an der Hochschule für Gestaltung Ulm. Stuttgart